
令和7年度新任役員挨拶

会長 塚本英史
今年度も会長職に継続して再任されました塚本です。宜しくお願い致します。途中ブランクがありましたが、通算で8年目になります。

急速に進む住民高齢化に対応し、自治会が持続可能な状態になることを目的として、昨年度は各班から選出される幹事の数を、各班につき1

名減らしました。

今年度は、更に自治会活動の内容を精査し、より合理化、簡素化していきます。また、以前の2015年の総会において、特別会計残額を減

らすため、自治会費を年額3600円から2000円に値下げしました。当時2000万円近くあった特別会計も来年度は1000万円を下回る見込

みです。値下げの目的はほぼ達成されましたので、自治会費の見直しも進める予定です。

自治会の存在は、普段あまり気づかないかもしれませんが、ゴミ集積所が在りゴミが集団回収されること、神奈川県や横浜市なども含めた

各種のお知らせが回覧･掲示されていることなど、恩恵は少なからず受けておられるはずです。

是非とも自治会活動に参加して頂き、自治会を存続させていきたいと思います。

副会長（C）太田美佐子

今年度より自治会活動に参加させていただきます。昭和48年にハイツ入居しましたが、当時は住民の多くが同世代で私の両親も働き盛り

で活気がありました。私は学生でしたが、ハイツの方々が問題を共有して取り組んでいた姿を見てきました。

世代は交代しましたが、誰もが暮らしやすい地域にする為に課題解決できるように勉強していきたいと思います。

事務局長 中村和博

今年度より事務局は5人体制となりました。「高齢者」という言葉をしばし忘れ、若い会員のお力を借り「自治会」という共助の絆が少し

でも深まるよう努力したいと思います。

事務局次長 岡上俊哉

今年度より2年間、事務局次長をさせて頂く事になりました。 宜しくお願い致します。

告知！！ ＊ハイツの自治会役員の高齢化により、このまま

では「ドリームまつり」の開催も困難な状況です。

お祭りが好きな方、楽しみたい方のご協力宜しく

お願い致します。

中高・大学生さんも可！お手伝いは当日、事前い

つでもOK

アイディアもあればご提示下さい！

*皆様お気軽にご応募ください！

＊連絡先 県ドリームハイツ自治会

045-851-2596

「ドリームまつり」のお手伝いを募集します！

新年度スタート！中央広場 春の花々も元気でした！5月3日撮影
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令和7年度 自治会定時総会報告

4月20日（日）午後1時より、令和7年度自治会定時総会が開催されました。昨年に続き通常形式の開催で、自治会員総数1344

名、出席会員数79名、委任状提出会員数854名により、併せて三分の一以上の定足数を満たしており、総会の成立を確認しました。

議事は、令和6年度活動報告及び会計決算報告の後、審議を行い、特に異論なく、賛成多数で承認されました。

令和7年度役員候補者の承認を経て休憩に入り、その後令和7年度活動計画案、会計予算案の審議があり、これも賛成多数で承認

されました。

続いて、第6号議案として、自治会会則・選挙細則改定案の提案をいたしました。その内容としては、各棟の各班から1名選出し

ている幹事数を、各棟から1名減らす（役員を選出している班からは原則幹事を選出しない）という提案です。これは、令和6年度

の幹事会で承認を受けています。この審議においても、特に異論なく賛成多数で承認されました。

6年度に続き7年度も、自治会の活動内容や組織のなどを再検討し、高齢化に即した形態に改編していきます。

自治会費についても、特別会計が令和8年度には一千万円を切る見込みですので、値下げ以前へ戻すことを含めた見直しを進めてい

きます。

総会の中では、特に自治会活動に関するご意見・ご質問はありませんでしたが、ゴミ集積所の網改善によるカラス対策や、防災訓

練での汚水管破断確認訓練の意義についてのご質問がありました。これらは、自治会だけでなく、管理組合や防災隊と協議しながら

対策を進めていきます。

また、車椅子対策として、エレベーターからの5段の階段をスロープにできないか、という書面でのご意見がありました。これも

管理組合担当案件ですので、協議して対策がとれないか検討します。

現状は益々自治会活動の支え手が減りつつあります。会員の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

＊資源物奨励金一覧
令和6年4月～令和7年3月までの自治会への資源ごみ奨励金入金ベースでの集計です。

概ね回収日より2～3ヶ月で入金があります。令和6年11月及び12月分は共に今年の2月に入金

されました。回収量総計は113,890㎏、総額は341,670円となりました。皆様のご協力感謝い

たします。

かまどベンチご紹介

座席を外して、金網をセットします

災害時には

① ②

③ ④

そしてやかんを金網にかけお湯を沸かします

中央広場のベンチ
手前の2台が「かまどベンチ」です

前回の防災訓練では

カップラーメンが出されました

皆さんは「かまどベンチ」をご存

知ですか？

中央広場に設置されているベンチのう

ち、背もたれのない2台です。

緊急災害時には、かまどとして、避難

者の方々に暖かいお湯はご提供出来ま

すよ。

特に寒いとき、心細いときには、ほっ

とされると思います。

前回の防災訓練の折には、皆さんには

カップ麺を食べて頂きましたよ。

当日は、セッティングにたずさわって

下さった管理組合、防災隊の皆様

ありがとうございました。

＊注）通常緊急災害においては、

「かまどベンチ」の役割はお湯を

沸かす程度にかぎられています。

自治会では、会員の皆様よりの多岐にわたるご相

談及び事務処理等の、より良い円滑化、効率化を

目指し事務局員を増員いたしました。

今後ともよろしくお願いいたします。

編集後記
広報部も、今回より幹事さんが入れ替えとなりました。

役員と連携して作業を進めるには、まずは一枚岩とし

て、お互いに敬意を持って1年間を楽しく過ごしたいと

思います。

今回の「ひろばドリーム」は、開催が懸念されている

「ドリームまつり」のお手伝いの募集！をテーマの一

つに入れさせていただきました。

「かまどベンチ」は私自身も防災訓練にて初めてその

存在を知り、共同住宅としての付帯設備の意義を感じ

ました。今後ともタイムリーなもの、面白い「ひろば

ドリーム」の編集を目指していきたいと思います。

広報部 板垣

事務局よりひとこと




